



Délégation Pyrénées Gascogne

Tarbes, le 2 août 2021

Réf. : CP 21-08

COMMUNIQUE DE PRESSE

PUCES GEANTES DU DIMANCHE 15 AOÛT A CASTELNAU MAGNOAC

« Ouvert à tous »

A l'occasion des puces géantes organisées à Castelnaud Magnoac, la Boutique Solidaire « Côté Cœur – Côté Fringues » sera ouverte toute la journée du dimanche 15 août.

N'hésitez pas à venir faire un tour rue de Toulouse (en dessous de la Mairie) pour faire le plein de bonnes affaires (vêtements homme/femme/enfant, chaussures, linge de maison et jouets) tout en participant à la Révolution Fraternelle du Secours Catholique.

En effet, les participations financières issues des manifestations telles que les « puces géantes » permettent au Secours Catholique d'aider des personnes et des familles traversant des difficultés financières d'une part, mais aussi de mettre en place des actions collectives afin de rendre aux personnes leur pouvoir d'agir grâce à l'écoute active et l'accompagnement entrepris par les bénévoles.

L'équipe de Castelnaud Magnoac recrute 2 bénévoles pour l'aider dans cette mission d'accompagnement : n'hésitez pas à rencontrer les bénévoles sur place, pour en savoir plus ou par téléphone au 06.73.66.15.67.

**Contacts presse : Délégation Pyrénées Gascogne
TARBES - tél. 05 62 51 01 16
pyreneesgascogne@secours-catholique.org**